

# Jebs & vous

## S'Jebsa Heffla

### ÉDITO

Chères concitoyennes, chers concitoyens, Après une période estivale, nous voici déjà en automne : chacun d'entre nous a repris ses activités quotidiennes et surtout, à la rentrée, les enfants de la commune ont pu retrouver le chemin de l'école sans encombres.

Voilà quatre mois que la nouvelle équipe municipale est en place. Nous nous sommes mis au travail sans délai, et cet édito me permet de faire un point sur ce qui a été mis en œuvre jusqu'à présent.

Nous avons tout d'abord pris en main le dossier de l'éclairage public, véritable source d'économie et de sécurité vu les nombreux points noirs à déplorer. Ainsi, dans les prochaines semaines, les lampadaires encore dotés d'un système d'ancienne génération seront remplacés par des systèmes LED... ce qui devrait améliorer à la fois l'éclairage et les finances ! Pour compléter ce dispositif, de nouveaux lampadaires seront installés à l'entrée sud de la commune.

Avant l'arrivée de l'hiver, nous avons également engagé une campagne de réfection des nids de poule sur les voiries et réparé les fissures au niveau du terrain d'entraînement des sapeurs-pompiers, situé à côté de la salle polyvalente. Un rafraîchissement de la signalisation horizontale est quant à lui programmé sous peu.

En matière de sécurité, vous aurez sans doute remarqué que des radars pédagogiques ont été installés en différents points dans la commune depuis quelques semaines maintenant. Nous entendons par là répondre au sentiment d'insécurité routière émis par un certain nombre d'entre vous, avec pour objectif de faire baisser la vitesse des automobilistes via une approche pédagogique.

Pour mieux communiquer, en ces temps où la diffusion de l'information est un enjeu important, la municipalité a acquis un panneau d'affichage numérique. Il sera bientôt installé place de la mairie

au niveau de l'arrêt de bus, et le plan du village sera renouvelé afin d'améliorer la signalétique de nos entreprises et commerces.

Deux conventions ont aussi été signées avec l'ADAUHR, pour une assistance à maîtrise d'ouvrage : l'une dans le cadre des travaux de construction du vestiaire de football, l'autre pour l'aménagement des locaux de la mairie et l'accessibilité. À cette issue, l'agence postale communale sera déplacée en mairie pour permettre une meilleure coordination des services, et donc un service public optimisé.

Début octobre a démarré rue de Riedwihl la seconde tranche de remplacement du réseau d'eau et d'assainissement : cette finalisation des travaux durant l'année en cours est rendue possible par une augmentation du budget octroyé par Colmar Agglomération pour la commune de Jebsheim en 2020.

Enfin, les travaux pour le déploiement de l'itinéraire partagé entre Jebsheim et Muntzenheim devraient débuter d'ici fin d'année.

Au chapitre des manifestations, quelques nouveautés sont à l'ordre du jour.

Nous avons lancé la première journée citoyenne de Jebsheim, qui s'est déroulée le 10 octobre dernier. En raison du contexte sanitaire, nous avons été contraints d'en limiter le nombre de participants. Vu l'engouement suscité par l'initiative, nous attendons avec impatience la seconde édition pour pouvoir rassembler davantage de Jebsheimois encore, ainsi que toutes les associations du village. Un grand MERCI aux bénévoles ! Nous y reviendrons en détail dans la prochaine lettre d'informations...

En revanche, le marché de Noël ne se tiendra pas cette année. La municipalité étudie la mise en place d'une autre manifestation ultérieure, pour un moment convivial. Une réunion avec les présidents du monde associatif sera organisée dans les semaines

à venir, afin de les associer à cette réflexion. Traditionnellement programmée mi-décembre, la fête des aînés n'aura pas lieu non plus du fait des risques liés à la COVID-19. Plusieurs alternatives sont à l'étude pour cette année, mais je préfère vous en réserver la surprise.

Invité pour la fête de la St-Michel en ce début octobre, je me suis rendu à Pamiers accompagné de mes adjoints : ce fut l'occasion de réitérer notre attachement au 1<sup>er</sup> RCP, que nous recevrons en janvier 2021 lors des cérémonies de commémoration de la libération de Jebsheim.

Pour finir cet édito, je tiens à remercier toutes celles et ceux qui ont pris part à notre sondage pour trouver un nouveau nom à notre lettre d'informations. Après considération attentive de la quarantaine de propositions soumises, notre choix s'est finalement porté sur la double dénomination que vous découvrez ci-dessus : à l'image de notre commune, ce titre allie français et alsacien. La commission communication travaille actuellement à la mise en place d'une charte graphique, pour homogénéiser et dynamiser nos communications.

Souhaitant vivement que vous, Mesdames et Messieurs, puissiez prendre part à la vie de notre village de manière directe, une boîte à idées est à votre disposition dans le hall de la mairie : n'hésitez pas à passer y déposer vos suggestions. Parallèlement, le site internet communal [jebsheim.fr](http://jebsheim.fr) est un autre canal, digital, de communication.

La nouvelle municipalité entend en effet mener les affaires communales en harmonie avec vous, villageois, tout en y associant le personnel communal qui constitue un maillon indispensable à la vie de notre commune. Nous contribuerons ainsi, chacun à son niveau, au « bien vivre ensemble » qui nous est cher à tous !

Très cordialement,

Votre Maire  
Joël HENNY









